

## **Alcobendas invierte 15.000 euros en tabletas para evitar fracaso escolar**

Alcobendas, 3 feb (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha invertido 15.000 euros en la compra de tabletas electrónicas que podrán utilizar los adolescentes que reciben apoyo extraescolar en el programa municipal 'Tutorías de tarde', con el fin de facilitar sus estudios, evitar el fracaso escolar y "acortar la brecha digital" de todos los menores de la ciudad.

En total se han adquirido 25 nuevas tabletas que podrán utilizar para consultar datos, hacer los deberes y facilitar la formación en las nuevas competencias digitales, indica el Consistorio en una nota.

En el programa de 'Tutorías de tarde' participa el alumnado de segundo y tercero de Secundaria que necesita respaldo para sacar adelante sus estudios, preparar sus exámenes y organizar el tiempos de estudio, a través de tutorías en grupos reducidos "y con ayuda personalizada".

Cerca de 300 alumnos reciben apoyo también para "planificar sus estudios" y prevenir el absentismo y el fracaso escolar, con sesiones especialmente dirigidas a los alumnos con mayores dificultades tecnológicas, en el acceso y uso de las nuevas tecnologías.

EFE